



En total opacidad, Cámara de Diputados realiza registro de aspirantes al INE

CIUDAD DE MÉXICO (YVONNE REYES).- El Comité Técnico de Evaluación (CTE) para elegir a cuatro integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral informó



que, a 5 días de la publicación de la convocatoria, 424 personas han iniciado el trámite de registro; de ellas, 328 se encuentran en etapa de validación y solo 35 han concluido dicho trámite.

Los siete integrantes del CTE no revelaron nombres de las personas que se han inscrito hasta el momento para participar en el proceso de elección, ni proporcionaron mayores detalles.

El CTE celebró este martes su primera sesión de trabajo en las instalaciones de la Cámara de Diputados.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ignacio Mier Velazco, justificó la opacidad con la que se lleva a cabo el proceso de inscripción.

Argumentó que la Cámara de Diputados no puede proporcionar dicha información y que solo compete al Comité Técnico de Evaluación dar a conocer los nombres de las personas que se han registrado hasta el momento.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/en-total-opacidad-camara-de-diputados-realiza-registro-de-aspirantes-al-ine-2/>